



皆川 清さん

に加入されている皆川清さん（満願寺）にお話をうかがいました。

価格補償制度に
大いに助かります

昔は野菜の値が暴落する
と、箱代もでないなんてこ
ともありました。が、価格保
償制度ができて心強く思っ
ています。一種の保険みた
いなものですが、安心して
野菜作りができるからです。
ここ満願寺は、満日白菜
やきさかばちやなどでよく
知られているように、昔が

煙草も減つて、野菜作りも以前ほどではなくなりましたね。

にそのままにしておいたところもありましたよ。

今年から冬キャベツも価格補償の対象

The image shows two large, stylized characters from a traditional Chinese book cover. The character on the left is '萬' (wàn), and the character on the right is '壽' (shòu). Both characters are rendered in a bold, blocky font with intricate internal patterns, possibly woodblock prints.

当市は

流されました。それに堤内の方も雨でやられましたネ。野菜は米とともにがって値動きが激しいし、今年のような天候不順だと出来が悪いので、本当に野菜作りはむづかしいと思います。

ら野菜作りが盛んだつたんです。ところが昭和四十二、三年頃の米の増産運動で畑を田んぼにしたとたんに生産調整で

A high-contrast, black-and-white micrograph showing a complex, interconnected network of pores and channels within a rock sample. The image highlights the porosity and connectivity of the rock's internal structure.

つ格以し基ニ三市が給

野 動 価格補償制度もスタート

価格補償制度もスタート

て、生産者の経営安定とともに、消費者への野菜供給を円滑に進めようというわけです。
なお対象になる品目は全部で九品目ですが、夏秋のトマト、れんこん、さつまいも、れんげ、冬キャベツ、しょ、いちじく、冬ヤマベソ、にんじんの七品目は県と市が共同で価格補償を行っています。また、当市で产地化をはかろうと力を入れている、といいんげん、にんにくの二品目については、市独自で価格補償を行っています。

10. The following table gives the number of hours worked by each of the 1000 workers.

田が多いところでは、転作といつても簡単にはできないからです。しかし、減反対といつても、割当てを返上することはできないようなくみになつてゐるので、市では各農業関係団体といろいろ話し合いを重ねた中で、「農家の所得減収を最少限におさえる施策を市が行うなかで、農家配分もやむを得ない」という結論に達し、各農家に減反削当てを配分しました。もちろん強制で

補償金を初適用
ところで、この制度への加入状況ですが、六一八月がシートで、たまたまやいんげんには六十九名。これから最盛期を迎える冬キャベツについては、いまのところ十五名が加入されており、初年度としてはまずまずというところです。このうちさやいんげんは、

はなく、加えて、転作農家には、各種の補助を行つてきただところです。

A decorative horizontal border consisting of a repeating pattern of stylized characters and geometric shapes. The characters resemble traditional Chinese characters like '山' (mountain), '水' (water), and '火' (fire), rendered in a bold, blocky font with a hatched or cross-hatched texture. The design is symmetrical and spans across the width of the page.

前年比8%の減収（見込み）に

豊年満作——それは、大昔からの私たち共通の願いでした。願いというよりは、悲願に近かったのかも知れません。その証拠に、いまも各地に五穀豊穣を願う郷土芸能が数多く残されています。

ところが最近はちょっと様相が違つてきました。農作を素直に喜べないような時勢になってきたからです。

今年からさらに強化された減反政策とその対応、そして今年のお米のでき祺合いなどを紹介してみましょう。

A high-contrast, black-and-white photograph capturing a landscape. The lower half of the image is dominated by a dark, textured area, likely a dense forest or scrubland, characterized by fine, repetitive patterns of light and dark tones. Above this, a thin, horizontal band of lighter, more uniform tone suggests a clearing or a different type of vegetation. The upper portion of the image is mostly black, indicating a very bright sky or a lack of detail in the upper reaches of the scene.

場合は、一種の全額無料配布、果樹類の場合、苗木の五〇%補助、さといもの場合は種代の二〇%補助というようほもほもに、援助の手をささげてきました。しかし、大豆もともと湿田のところに加えて、今年は六・二六害水に見舞われたため、水に弱い作物はほとんど全滅という状態で、転作のむずかしさがあらためて痛感さ

一百四十七ヶクタールにのぼります。これは五十一年の減反割当の三・七四倍にあたり、市の水田面積の六・九%におよぶものです。なおこの減反目標面積は、今年から三年間固定したままで、来年も二百四十七ヶクタールの減反が割当てられています。

五十二年より
八%の減収に

見込まれています。これは、一七八〇年の海防が
七八・八月の異常高温の影響で、
草たけが伸びすぎ、九月に入
つてから稻が倒れたからです。
越路早生はほかの品種にくら
べて耐熱性が弱いため、胴割
米、腹白米などが多く出て品
質が低下し、減収につながり
ました。また六・二六水害の
影響も見るのがせないところで、
す。

今年からさらに強化された生産調整